

叙勲・褒章の受章

おめでと〜うございませう

高齢者叙勲、春の叙勲・褒章

高齢者叙勲および春の叙勲・褒章が内閣府から発表されました。受章の栄誉を受けられた方を紹介します。

◆旭日重光章

長谷川大紋さん
元参議院議員
(72歳・上野原地新田地区)



長谷川さんは、昭和50年1月に茨城県議会議員に当選。以来9期33年にわたり県議を務め、同議会議長や副議長な

どを歴任。さらに、平成19年7月から参議院議員として1期6年間活躍。地元地域や県、茨城県の発展向上に貢献されました。

同氏は、「感激もひとしおです。地域のために、北関東自動車道を岩瀬町に通してインターチェンジを造りたいと県議に立候補しました。平成23年に全面開通し、地域へ恩返しできたと感じております。今後も地域に貢献し、地域に育てられた恩返しをしたいと思います」と受賞の喜びを話していました。

◆旭日双光章

鈴木敏雄さん
元桜川市議会議員
(88歳・真壁町下小幡地区)



鈴木さんは、昭和50年9月に地域住民に推薦され、真壁町議会議員に当選。以来、合併後の桜川市議会議員を経

て、平成18年8月までの間、8期31年にわたり在職されました。平成6年には議長を務め、さらに筑西広域市町村圏事務組合議会議員、県西総合病院組合議会議員としても活躍され、地方自治の向上発展に尽力されました。

◆瑞宝双光章

大和田達さん
元明野町立明野中学校校長
(88歳・真壁町真壁地区)

同氏は、「今まで支えてくださった多くの皆様のお蔭でこのような賞をいただき、感謝を申し上げるとともに、誠に感概深い思いであります。今後はこの賞に相応しく過ごしてまいりたいと思っております」と受賞の喜びを話していました。

大和田さんは、昭和23年に地方教官に任命され、雨引町立雨引中学校教諭として勤務。43年には、明野町立明野中学校教頭として、同中学校の統合合併と新校舎建築に尽力されました。その後、52年に、明野町立村田小学校校長、56年には明野中学校校長に就任し、明野町校長会長として活躍。62年に同校長として定年退職するまで、約40年間、学校教育と地域社会の発展に貢献されました。

◆藍綬褒章

阿部富佐子さん
現調停委員
(70歳・鍛田地区)

同氏は、「皆様の多年にわたるご指導とご支援の賜と深く感謝しております。今後は、この榮譽に恥じることのないよう、より一層精進してまいります」と受賞の喜びを話していました。

井坂さんは、昭和43年に結城市立結城中学校に教諭として赴任。結城南中学校教諭などを経て、平成4年に下妻市



井坂さんは、昭和43年に結城市立結城中学校に教諭として赴任。結城南中学校教諭などを経て、平成4年に下妻市

◆瑞宝双光章

江尻ちよ子さん
元上の原学園児童指導員
(68歳・大月地区)



江尻さんは、児童福祉の道を志し、昭和47年に社会福祉法人上の原学園に児童指導員として就職。平成20年に退職

するまで、児童の立場に立った施設運営に努め、約36年間、知的障がい児の自立支援と社会参加など、障害福祉の増進に貢献されました。

現在、シルバリーハピリ体操の指導員として介護予防促進に活躍されています。同氏は、「施設の皆様の支えの賜と感謝の気持ちで一杯です。また、家族の支えにも感謝し、喜びで一杯です。これからも健康に留意し、出来る範囲で地域に貢献してまいります」と受賞の喜びを話していました。

◆黄綬褒章

佐藤清一さん
現やまと技研株式会社
代表取締役
(62歳・高久地区)



佐藤さんは、昭和49年に国内測量会社に入社し、52年に測量士の資格を取得。その後

56年に大和測量設計(株)を設立し、代表取締役に就任。平成17年にやまと技研(株)へ名称を変更。また、県測量設計業協会の副会長や、全国測量設計業協会連合会の委員会委員としても活躍。現在に至るまで約35年間、測量業務に精励されてきました。

同氏は、「団体としての取り組みが認められ、その代表としていただいたと感謝しております。今後も、これまで培った技術をいかし、地域のために努力してまいります」と受賞の喜びを話していました。

雨引観音で切画展開催

雨引山楽法寺(雨引観音)で、雨引観音一期一会の切画展「風祭竜二切画の世界」が開催中。

切画師の風祭さんは、ジャパニーズ・キリガ・アーティストとして国内外で活躍。今回は、雨引観音を題材にした作品を含め、約40点が展示されています。

開催期間・時間 / 6月21日(日) ~ 7月20日(月)・10時 ~ 15時

会場 / 雨引観音 本坊2階 特別会場(桜川市本木1)

入場料 / 無料



大塚市長(写真左)を表敬訪問した風祭竜二さん(写真中央)と雨引観音の川田興聖住職(写真右)

問合せ / 雨引山楽法寺(☎0296-15815009)

寄付

チャリティゴルフ大会を開催した桜川市消防団(羽野島幸雄消防団長)から、桜川市の教育振興のために、寄付がありました。



寄付金を大塚市長(写真左)と中島教育部長(写真右)に手渡した羽野島幸雄消防団長(写真中央)

岩瀬城総合娯楽センター(稲とく子代表取締役)から、市の福祉行政に役立ててほしいと、お米21袋の寄贈がありました。



お米を寄贈した岩瀬城総合娯楽センター稲とく子代表取締役

真壁高校から、農業科草花コース2・3年生21人が育てたマリーゴールドの花が寄贈され、市役所各庁舎や真壁伝承館などに飾られています。



市役所大和庁舎へパンジーを届けた真壁高校生の皆さん



寄贈